

Una semana más nuestros colaboradores de la Red de Buenas Prácticas 2.0 nos muestran la importancia de las TIC en el aula, además de enseñarnos nuevos procesos metodológicos, estrategias didácticas y recursos educativos digitales para hacer más eficaz nuestra forma de enseñar.

Esta semana el artículo de “AulaBlog”, de Domingo Méndez, se encuentra entre las entradas más destacadas. Gestionado por un grupo de docentes entusiastas, AulaBlog se ha convertido desde el año 2005 en un referente del mundo hispano para el uso educativo de las TIC. En Aulablog.com puedes encontrar ideas y recursos para iniciarte en el mundo de los Blogs y sacarles el máximo partido como herramienta educativa. Accede al artículo y conoce los principales objetivos y [principios&nbsp;de esta iniciativa.](#)

La divertida vecina de nuestro personaje, Lurelio, nos enseña esta semana que [la geolocalización](#), unida a las posibilidades que ofrecen redes sociales como Foursquare, puede que en el futuro sea un elemento más que nos motive a salir de casa o quizás, como le ocurre a ella, ¡todo lo contrario!

¡Gracias por seguirnos una semana más!